

# Zététique, science et pseudo-sciences : esprit critique es-tu là ?

Le 14 octobre 2011



Conférence-débat avec **Denis Caroti**.

Organisé par la Libre Pensée 64 à l'occasion de la *Fête de la Science* 2011.

Samedi 15 octobre 2011, à 18h.

Amphithéâtre 1, UFR lettres, littérature et sciences humaines, UPPA.

Tout public.

Les connaissances scientifiques garantissent-elles un esprit critique affûté ? En l'absence d'enseignements spécifiques, pas si sûr...

Fondée sur le doute, l'esprit critique et la méthodologie scientifique, la zététique permet, à travers des sujets trépidants, d'avoir une approche critique et rigoureuse des faits scientifiques.

Par la "boîte à outils" qu'elle fournit, elle est une véritable école d'autodéfense intellectuelle, aussi bien sur l'extraordinaire ou les pseudo-sciences que sur le traitement médiatique des faits. Cet apprentissage prend son sens non seulement en classe, mais également dans la vie de tout citoyen qui, soumis à des flots incessants d'information, devrait être en mesure de faire ses choix en connaissance de cause...

**Denis Caroti** est professeur de sciences physiques à Marseille, collaborateur du Laboratoire de Zététique et membre fondateur du réseau Cortecs (Collectif de Recherche Transdisciplinaire Esprit Critique et Science).